



2011 SCHOTTER CUP

Info-Brief Nr. 10 vom 1. November 2011

Hallo liebe Schotterfreunde,

Rudi Weileder hat sich beim Havellandpokal auf Platz 3 in der Schotter-Cup-Wertung nach vorn geschoben. Den Cup-Sieg aber werden Mika Kitola und Günther Werner im direkten Duell untereinander ausmachen. Es wird ein spannendes Finale!

1. Rückblick Havellandpokal am 29. Oktober

Beim Havellandpokal am letzten Wochenende treten nur 13 Schotter-Cup-Teams an, was allerdings auch zu erwarten war. Rudi und Simone Weileder feiern einen ungefährdeten Start-Ziel-Sieg im fernen Preußen, Mark Muschiol feiert mit dem Kat-1-Sieg ein gelungenes Comeback und Stephan Monté feiert den dritten Saisonsieg in der Kategorie 2. Nicht allen ist zum Feiern zu Mute: Werner Löseke rutscht von der Strecke, Philipp Knof muss nach dem zweiten Plattfuß ein Rad borgen und fliegt aus der Wertung, Hagen Fritsch wird nicht zugelassen und Marek Goldbohms Golf übersteht die Besichtigung nicht. Zuverlässig wie immer lassen Jürgen Neumann und Felix Sterk die Hecks ihrer 318 wedeln, auch Andreas Leue kommt im neuen Volvo 940 immer besser in Fahrt. Beatrix Szabó sichert sich vorzeitig den Ladies Cup, und Jan Stimpel wird im Micra tagesbester Junior.

Die neue Tabelle ist angehängt.

2. High Forest Rallyefestival am 12. November

Die Rallye bei Hermeskeil – an der BAB 1 zwischen Trier, dem Saarland und Kaiserslautern – war in den beiden verhangenen Jahren sehr gut, allerdings mit regnerischem Herbstwetter. Es gibt zwei verschiedene Prüfungen: ein Rundkurs (1 Runde plus Ausfahrt) auf dem früherem BW-Standort-Übungsplatz Hermeskeil mit 90% glattem Schotter über fast 10 km und ein Sprint von rund 6 km mit zwei Dritteln Asphalt. Zwei Schleifen sind zu fahren. Das Rallyezentrum befindet sich im Landal Ferienpark in Kell, rund 10 km entfernt von Hermeskeil. Es empfiehlt sich, dort einen Bungalow zu mieten – aber bitte schnell, es gibt nur noch wenige freie Häuser.

Schnell müsst ihr auch bei der Nennung reagieren. Heute ist Nennschluss zum ermäßigten Tarif – und gestern lagen erst 18 Schotter-Cup-Nennungen auf dem Tisch. Was morgen, am 2. November, beim Veranstalter ankommt, geht noch zum Nenngeld von 120 Euro.

Beim Veranstalter war heute das Faxgerät defekt. Falls es morgen nicht läuft, dann bitte per Mail (info@rallyefestival.de) die wichtigsten Daten (also Namen der Fahrer, Wohnort, Fahrzeug, Klasse) senden und danach die Originalnennung sofort zur Post bringen.

Beim High Forest Rallyefestival werde ich wie gewohnt vor Ort sein.

Viele Grüße
Alfred Gorny